

## Defibrillator für Glashütten

In Glashütten gibt es jetzt einen wei- Glashütten. Um den Apparat zu kauteren Notfalldefibrillator. Das Gerät fen, waren 3500 Euro nötig. Der erste hängt am Feuerwehrhaus in der Alten- Defibrillator im Ort wurde am Eingang himmelstraße. Bürgermeister Werner der Schule installiert. Unser Bild ent-Kaniewski sprach von einer wichtigen stand bei der Übergabe im Rahmen des Investition im Ort. Möglich machte dies Weihnachtsmarkts, den die Feuerwehr alles die Heinz-Otto-Stiftung mit Sitz in organisierte.

Foto: Dieter Jenß